

Tiran cascajo en reserva por \$200

Predios ubicados en Tláhuac albergan desechos; paracaidistas administran el negocio

HÉCTOR MOLINA

Diversos predios considerados como áreas de conservación natural, en la delegación Tláhuac, son utilizados como depósitos clandestinos de cascajo.

En los terrenos, donde también existen asentamientos irregulares, se permite tirar cargas de 30 toneladas de desechos de construcción previo pago de 200 pesos.

Ejemplo de ello es el predio Tempeluli, en las inmediaciones del poblado de Zapotitlán, cerca de donde pasará la línea 12 del Metro.

El terreno tiene nueve hectáreas y está clasificado como suelo de conservación en el Plan Delegacional de Desarrollo Urbano, en la demarcación de Tláhuac; sin embargo, en el lugar hay un

asentamiento irregular y canchas de fútbol. Alrededor de éstas, los habitantes del predio cobran por depositar el cascajo.

Normalmente, la descarga se realiza en dos horarios: de 8 a 10 de la mañana y entre las 12 y la 1 de la tarde.

Tirar cascajo en suelos de conservación es sancionado por el Código Penal del Distrito Federal con penas que van de uno a nueve años de prisión y multas de hasta 274 mil pesos.

OTRO HASTA ALBERGA POZOS

Además del predio Tempeluli, la zona conocida como Batería de Pozos, situada en las inmediaciones del Eje 10 Sur y la colonia Ampliación San Miguel, a espaldas de la Si-

erra de Santa Catarina, también tiene desechos.

En este sitio hay letteros del gobierno capitalino, donde se señala que está prohibido tirar cascajo y habitar ahí.

No obstante, alberga pozos de la **Conagua**, tiene viviendas y una zona en la que se tiran los desechos.

El cascajo es arrojado a espaldas de los pozos, al fondo del predio que está cerca de los límites con el municipio de Chalco, en el Edomex.

LA RIEGAN

» En los predios Tempeluli y Batería de Pozos hay montículos de asfalto
» Algunos arrojaron concreto fresco desde una revolvedora, éste se secó en una reserva



A pocos metros de las casas habitación descargan el material

